

UNIVERSITÄT HOHENHEIM

PRESSE UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Telefon: +49(0)711 - 459-22001/22003

Fax: +49(0)711 - 459-23289

e-mail: presse@uni-hohenheim.de

Internet: <http://www.uni-hohenheim.de>



08.07.2011

DIES ACADEMICUS

Akademischer Festakt: Begrüßung und Grußworte

**Redebeitrag Dr. Maximilian Dietzsch-Doertenbach,
Vorsitzender des Universitätsbundes
der Universität Hohenheim**

- Es gilt das gesprochene Wort -

Magnifizienz,
Königliche Hoheit,
meine Damen und Herren,

es freut mich sehr, heute beim Dies Academicus einige Worte – insbesondere auch des Dankes - für die gute Zusammenarbeit zwischen der Universität Hohenheim und dem Universitätsbund Hohenheim als der Vereinigung der Freunde und Förderer der Universität Hohenheim an Sie richten zu dürfen.

Wir haben es im letzten und laufenden Jahr gemäß unserer Satzung zur Aufgabe gemacht, die Scharnierfunktion des Universitätsbundes zwischen den Belangen der Universität einerseits und der "Öffentlichkeit" - und hier insbesondere die der Unternehmen - andererseits zu verstärken. In diesem Zusammenhang wollen wir den Dialog zwischen den verschiedenen Fachgebieten der Universität und der Wirtschaft intensivieren. Theorie soll auf Praxis treffen. Daher hat sich der Universitätsbund vorgenommen, jedes Jahr Verbindungen zwischen je einem ausgewählten Fachgebiet und Unternehmen herzustellen und die vielfältigen Ansatzpunkte zu dokumentieren, wo Zusammenarbeit möglich ist. So haben wir dieses Jahr dazu beigetragen, die Verbindung zwischen den Hohenheimer Lebensmitteltechnologien und Unternehmen der Lebensmittelbranche zu intensivieren – die nun in einem intensiven Austausch über Forschungsprojekte und weitere Formen der Zusammenarbeit stehen und weitere Kooperationen sind in Planung.

In dieser Brückenfunktion gibt es noch viel zu tun, insbesondere aber auch in der weiteren Gewinnung von neuen Mitgliedern und Schaffung von noch mehr "Nähe" zur Universität Hohenheim - damit einer daraus hoffentlich folgenden Aufstockung der Finanzierungsmittel für Fördermaßnahmen. Auch im letzten Jahr konnten - entsprechend unseres satzungsmäßigen Auftrags einer auch materiellen Unterstützung von Aufgaben der Universität - von den dankenswerterweise eingegangenen Beiträgen und Spenden 6 Exkursionen und Kompaktseminare, 6 wissenschaftliche Tagungen und 38 Kongressreisen - insgesamt mit einem Fördervolumen von € 40.000 - unterstützt werden. Damit soll ein besonderes Anliegen des Universitätsbundes, nämlich die erfolgreiche Nachwuchsförderungsarbeit der Universität, in einer weltweiten Vernetzung unterstützt werden.

Auch freuen wir uns heute, im Laufe des Tages dann auch die Universitätsbundpreise für das Jahr 2010 überreichen zu können.

Allen Unterstützern ein herzliches Dankeschön und insbesondere Ihnen, Magnifizienz, und allen Universitätsangehörigen auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit auf die ich mich auch mit Ihnen, sehr geehrter Herr Professor Müller, freue – dann in Ihrer neuen Funktion und als alter Begleiter des Universitätsbundes. Auch für heute wünsche ich gute Gespräche und ein fröhliches Beisammensein bei diesem Dies academicus.

Herzlichen Dank!